
Sitzung der Zweckverbandsversammlung Breitband Probstei vom 25.01.2018 Seite 1 von 3 

 

Niederschrift 
 

über die Sitzung der Zweckverbandsversammlung Breitband Probstei 
(BZP/ZBP/01/2018) vom 25.01.2018 

 
 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Wolf Mönkemeier  

Mitglieder 
Frau Annette Blöcker  
Herr Peter Dieterich  
Herr Joachim Gafert  
Herr Matthias Gnauck  
Frau Christel Grünberg Vertretung für Herrn Claus Heller 
Herr Marco Hamann Vertretung für Frau Kirsten Walsemann 
Herr Peter A. Kokocinski  
Herr Ingo Lage  
Herr Heinz Lamp  
Herr Rainer Longk  
Frau Silke Lorenzen  
Herr Christian Lüken  
Frau Heike Mews  
Frau Ulrike Mordhorst  
Herr Lutz Schlünsen ab 18:02 Uhr zu TOP 2 
Herr Heino Schnoor  
Frau Brigitte Vöge-Lesky  
Herr Sönke Voß  
Herr Helmut Wichelmann  

Sachkundige/r 
Herr Klaus Löptin  
Herr Stefan Wiese  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Ernst Hansen fehlt entschuldigt 
Herr Claus Heller Vertretung Frau Christel Grünberg 
Frau Kirsten Walsemann Vertretung Herr Marco Hamann 
 
 
Beginn: 18:00 Uhr 
Ende 19:45 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Schönberg, Knüll 4, Rathaus Schönberg, 

Sitzungssaal (Erdgeschoss) 
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Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung und Begrüßung  
   
 2.   Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlich-

keitsanträge) 
 

   
 3.   Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlich-

keit zu beratenden Tagesordnungspunkte 
 

   
 4.   Einwohnerfragestunde  
   
 5.   Niederschrift der Sitzung der Verbandsversammlung vom 

03.05.2017 
 

   
 6.   Sachstandsbericht  
   
 7.   Bekanntgaben und Anfragen  
   
 
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung und Begrüßung 
 
Der Verbandsvorsteher Herr Mönkemeier eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden 
Mitglieder der Zweckverbandsversammlung. Er stellt fest, dass zur heutigen Sitzung fristge-
recht und ordnungsgemäß eingeladen wurde. Außerdem stellt er die Beschlussfähigkeit fest. 
Des Weiteren begrüßt Herr Mönkemeier die Vertreter der Firma TMG (TMG-Stadtnetz GmbH 
aus Kiel) die Herren Schade, Kupfermann, Stadie und Schunert. 
 
 
TO-Punkt  2: Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlichkeitsanträ-

ge) 
 
Es werden keine Änderungs- oder Ergänzungsanträge zur Tagesordnung gestellt.  
 
 
TO-Punkt  3: Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu 

beratenden Tagesordnungspunkte 
 
Herr Schlünsen erscheint um 18:02 Uhr. Nach kurzer rechtlicher Einführung des Verbands-
vorstehers Herr Mönkemeier ergeht folgender  
 
Beschluss  
Die Tagesordnungspunkte 8 und 9 werden in nichtöffentlicher Sitzung behandelt. 
 

Stimmberechtigte: 20  

Ja-Stimmen: 20 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 
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TO-Punkt  4: Einwohnerfragestunde 
 
Herr Mönkemeier begrüßt an dieser Stelle die zahlreich erschienenen Bürgerinnen und Bür-
ger und bedankt sich für deren Interesse an der Breitbandversorgung im Zweckverbandsge-
biet. Die Frage, warum sich der Breitbandzweckverband Probstei nicht dem Breitband-
zweckverband im Kreis Plön angeschlossen habe, beantwortet Herr Mönkemeier dahinge-
hend, dass man sich seiner Zeit sehr intensiv mit dieser Frage beschäftigt habe. Da man 
seiner Zeit in einem anderen Verfahrensstadium gewesen sei, habe man sich entschlossen, 
den eingeschrittenen Weg fortzusetzen. Die Kontakte zu dem Zweckverband seien jedoch 
sehr gut. Er weist jedoch darauf hin, dass der Kreis Plön hier lediglich beratend tätig ist. Im 
Übrigen erklärt der Verbandsvorsteher, dass auch unter TOP 6 durchaus Fragen zugelassen 
seien.  
 
 
TO-Punkt  5: Niederschrift der Sitzung der Verbandsversammlung vom 

03.05.2017 
 
Der Verbandsvorsteher verweist darauf, dass bei der Fertigung der Niederschrift der Sitzung 
der Verbandsversammlung vom 03.05.2017 offensichtlich vor dem Versenden versäumt 
wurde, Korrektur zu lesen. Er entschuldigt sich für die vorhandenen Fehler. Inhaltliche Män-
gel seien jedoch nicht festzustellen. Die Niederschrift gilt damit als genehmigt.  
 
 
TO-Punkt  6: Sachstandsbericht 
 
Zunächst verweist der Verbandsvorsteher in seinem Bericht auf verschiedene Schritte die in 
Vorbereitung zum heutigen Tag notwendig waren und durchgeführt werden mussten. Im 
Lichte üblicher Verfahren könne im Ergebnis ein durchaus zügiges Verfahren festgestellt 
werden. Er habe natürlich gleichwohl Verständnis, das dies nach außen nicht immer so 
sichtbar sei. Der Bericht über den chronologischen Ablauf wird als Anlage zum Protokoll ge-
nommen. Des Weiteren erläutert der Verbandsvorsteher, dass für die weiteren Schritte eben-
falls wieder diverse Vorarbeiten, Abstimmungen bis hin zur Beachtung von Vergaberichtli-
nien notwendig seien. Es werde daher noch eine gewisse Zeit in Anspruch nehmen, bis mit 
der Vermarktung begonnen werde könne. 
 
Im Anschluss hält Herr Stadie von der Firma TNG einen Vortrag, der ebenfalls als Anlage 
zum Protokoll genommen wird. Im Anschluss an den Vortrag werden diverse Fragen der 
Einwohnerinnen und Einwohner eingehend beantwortet. 
 
 
TO-Punkt  7: Bekanntgaben und Anfragen 
 
Es erfolgen weder Bekanntgaben noch werden Anfragen gestellt.  
 
 
 
 
 

  gesehen: 
   

Wolf Mönkemeier Sönke Körber Sönke Körber 
- Verbandsvorsteher - - Protokollführer - - Amtsdirektor - 
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